
國立虎尾科技大學 112 學年度 第 1 學期 
住宿生座談會會議記錄 

壹、時間：112 年 11 月 28 日下午 18 時至 21 時 
貳、地點：學生活動中心音樂廳 
參、主席：蘇學務長暉凱  
    記錄：宿治會記錄後 陳怡慧專案助理整理 
肆、出列席人員：如簽到表 

一、主席致詞：(略) 
二、宿舍業務報告及書面問題回覆：詳如簡報資料 
三、宿舍業務報告：詳如簡報資料 
四、書面資料答覆：詳如簡報資料 
五、綜合座談與問題答覆： 

    
項

次 
現場提問 回覆情形 回覆單位 

1 
電動腳踏車充電樁哪裡可

以使用？需不需要申請？

計價方式如何？ 

目前只有行政大樓後方及高鐵校區設

置。未來是否設置因為是涉及跨單位的

問題，而且因現在電價飆漲，並且需要

做防水相關措施，裝置數量、裝置位

置，我們也會調查有多少住宿生需要，

電動自行車的調查也會再請我們宿舍

幹部進行調查。 

營繕組 

2 

(新一舍)洗澡時會有水壓不

定的問題，可不可以請學校

改減壓閥？晚上六點到十

點都會有問題。 

因為剛好這段期間是使用高峰期，新一

舍又都是同一個供水系統，所以就會很

不一定，尖峰期起碼會有 60 間寢室都

在使用，請見諒。 

生輔組 

3 

地下停車場有重新鋪設水

泥，有地方裂開， 停車場

出口會有水溝蓋，騎過去會

有震動感。 

因為地下停車場鋪設的止滑層太薄，所

以會慢慢的磨損，會再請廠商來重鋪。

路面外的水溝是鎭公所的，不是我們的

管理範圍。至於出口銜接水溝蓋的鐵蓋

是水閥的保護鐵蓋，沒辦法移除。 

生輔組 

4 
(新一舍)晚上 10 點半後地

下鐵門關起來，想詢問為什

麼？ 

停車場是根據住宿生的門禁時間，未來

新一舍會改設感應式刷卡機並結合門

禁系統，就不會人出的去，但機車出不

去的情形。 

生輔組 



5 
(新一舍)每一層樓烘衣機只

有一台，有辦法再新增嗎？ 

這是宿舍建物電力配置問題，要防止整

棟跳電，可以離峰時間使用，如果有要

再增加會再跟總務處討論。 
生輔組 

6 
(一舍)房間內為什麼會有特

殊的門，而且空間好像比較

小？ 

一舍有四種房型，至於同學說的空間應

是工具間，目前未開放使用。 
生輔組 

7 
(新一舍)半夜 12 點到凌晨

3 點已經是離峰時間但是

水溫都會跳來跳去？ 

因回水馬達設定正負 2 度，水溫是會

有些回更動的，至於同學說變太熱我們

會再看看是否為回水馬達的問題。 
生輔組 

8 
(三舍 )交誼廳電視能否開

放？之前想要使用但找不

到遙控器。 
遙控器會提供，或請詢問服務台。 生輔組 

9 
男三舍健身房有開放女生

進入嗎？ 
女生可從有魚小麵館那側樓梯進入，宿

舍健身房歡迎所有在校學生使用。 
學務處 

10 
(三舍)為什麼 12 點要強制

關燈？ 
據宿舍規定 12 點已是安寧時間，若同

學有需要可使用檯燈。 
生輔組 

11 

新舍網路整棟 5G 共用，晚

上尖峰時段會變得很慢，上

傳下載都很慢，可否跟台灣

固網討論增加整棟流量？ 

當初建築案規劃時就已簽，是一人下載

16M、上傳 6M。 
電算中心 

12 
為什麼新舍沒辦法 Apex 用

學校網路打不了，用自己的

行動數據就可以？ 

網路因為有資安問題，會經過防火牆，

但基本上是不會擋遊戲的，會後再跟同

學親自詢問。 
電算中心 

13 
(二舍)四樓感應小便斗噴水

會噴到褲子，洗手台排水孔

堵住。 
請同學線上報修。 生輔組 

14 

(三舍)一樓浴室架子很多損

壞，報修是學生權利不是義

務，我們還要親自拍照片上

傳(不知道有沒有辦法請你

們巡邏直接修繕？) 

請同學體諒，因為管理員或行政人員畢

竟不住在宿舍，況且設備都是同學在使

用，當然同學當下報修速度會快很多。 
生輔組 

15 
(三舍)我那邊宿網無法進入 
ulearn 官網顯示無法連上，

但手機行動數據可以。 
會後再與同學討論。 電算中心 

16 

(二舍)同學反應廁所門關起

來還是有很大的縫，打掃阿

姨會確認裡面有沒有人，但

感覺很像偷窺。 

會再與清潔人員討論。 生輔組 



17 

三舍門禁一進一出算是強

制的嗎？因為很多人都會

趁著前面的門開著，後面的

人跟著進去。 

改成中華電信的系統後就已經是宣導

性的了，不會再進行鎖卡，但是為了同

學們人身安全還是請務必使用個人證

件進行刷卡。 

生輔組 

18 
請問脫水機如果無法使用

也可以進行報修嗎？ 
可以。 生輔組 

 
伍、主席結論 
 

   首先感謝管理人員及宿舍幹部的回應，也感謝住宿同學提出問題。

因為管理人員有限，請同學在使用時，若有發現需要改善的狀況，請

盡量利用線上系統報修。另外，有關宿舍管理方面的問題，須請同學

學習自律，畢竟宿舍是兩千人共同生活的區域，還是需要透過管理以

保障學生安全及住宿品質。上週六家長座談會就有學生家長反映宿舍

安寧問題。請大家共同維護宿舍環境，並遵守宿舍相關規定，宿舍管

理也會以學生安全為主。未來宿舍區公共區域也有規劃改變，如宿舍

籃球場即將配合總務處興建為風雨球場，請大家拭目以待。若有任何

建議或問題，都可以向學務處反映，感謝各位同學的參與。 

 
陸、散會：21:00 

 


